
第６回（第 5期） 中海自然再生協議会議事録（案） 

開催場所 鳥取県西部総合事務所（新館 B棟 2階 第 17会議室） 

開催日時 平成 28年 12月 10日 13：30～16：00 

 

國井事務局長が別用で欠席のため、自然再生センター理事長徳岡が進行について代行した。 

最初に熊谷会長から挨拶があり、以下の内容についての報告・討論が行われた。（出席者 26

名、うちオブザーバー２名） 

 

内容 

・全国会議の報告 

 あらかじめ配付されていた全国大会（10 月 25～26 日松江）の報道記事（山陰中央新報

10月 26日）をもとに、会長から紹介がなされた。 

 

・来年度以降の協議会の財政に関する提案 

会長から、これまでは事務局を NPO が担っていて、その経費についても負担してきてい

るが、NPOと協議会の関係がわかりにくくなっている。協議会としては独自の資金が必要

ではないかとの考え方から、両者を分けていく工夫ができないか等について意見を求めら

れた。これまでの経過と実情についての紹介があった後に、色々組み合わせてやっていく

中で、両者をきちんとわけていくのが良いなど意見がだされた。最後に会長から、分けて

いくという方向で考えていくことで良いかとの発言があり、拍手で承認された。 

 

・協議会の 10年史に関する提案 

協議会（H19年 6月設立）が 10年目を迎えていることから、10年史（概略的なものを想

定）をつくることについて、必要かどうかも含めて意見を聞きたいとの会長からの発言が

あった。他の協議会ではつくられているか、費用やどこがつくるかなどについての質疑が

あったが、会長から今後の課題としておくとの発言で締めくくられた。（～14.00） 

 

・５つの分科会に分かれての討議 

次いで会場の整理を行い、①～④の４つの分科会（課題⑤については今回は成立せず）に

分かれて討議を行った（今回の世話人は以下のとおり。①田中秀典、②渡部敏樹、③熊谷

昌彦、④樋野和俊・桑原智之 ）（～15：35） 

全体会議について：15：40 から熊谷会長の司会のもとで、分科会の報告（別掲予定）が

なされた。最後に会長から次の協議会（第 5 期の最後となる）は来年 3 月に持つこと、5

つの分科会について全体がそろった形で中海自然再生実施計画（第Ⅱ期）案をまとめて行

きたいとの発言があり、終了した。（16：03） 

 


